



Pôle de
Renaissance
Communiste en France

Le 09 juillet 2024

F a d i K A S S E M
Secrétaire national du PRCF
prcfrance@outlook.fr

**Lettre ouverte du Pôle de Renaissance communiste en France
à tous les militants communistes du pays**

**LE MEILLEUR BARRAGE AU RN EST DE TRAVAILLER ENSEMBLE EN URGENCE
À LA RECONSTRUCTION D'UN VRAI ET SOLIDE PARTI COMMUNISTE EN FRANCE !**

Chères et chers camarades,

La séquence électorale qui vient de se dérouler en France vient de montrer trois éléments indiscutables au sujet de la situation politique dans le pays :

1. **La montée en puissance de l'extrême droite des Le Pen, Bardella, Ciotti et autre Zemmour.** Si le prétendu « Rassemblement national » est, fort heureusement, encore loin de la majorité absolue à l'issue des élections législatives, il n'en demeure pas moins qu'il est arrivé en tête lors des européennes et qu'il est désormais le premier *parti* de France à l'Assemblée nationale, alors qu'il ne comptait que 8 députés en mai 2022 !
2. **La résurgence de la « social-démocratie »** derrière le Parti dit « socialiste » et derrière les "Euro-écologistes" verts, les grands vainqueurs de la séquence ouverte par la funeste NUPES et poursuivie par le « Nouveau Front populaire ». Alors qu'ils étaient très affaiblis par leurs scores à l'élection présidentielle de 2022, les voici ressuscités – à l'image de François Hollande redevenu député ! – et prêts, une nouvelle fois, à tourner le dos aux travailleurs.
3. **L'échec patent de la stratégie de Fabien Roussel**, qui a subi un cuisant échec dans un bastion tenu par le PCF depuis 1962 ! – et qui a poursuivi la ligne dite « eurocommuniste » entamée au milieu des années 1970 et amplifiée sous les noms de "mutation" puis de "métamorphose" depuis Robert Hue. Réduit à 9 députés, le groupe parlementaire PCF ne pèsera absolument rien dans la nouvelle Assemblée nationale alors que le RN a remporté des victoires dans des circonscriptions historiquement détenues par le PCF.

Comment ne pas avoir la coïncidence entre ces trois données qui s'entremêlent depuis près de 45 ans et qui aboutissent à l'état désastreux dans lequel se trouve le PCF aujourd'hui, le glissement continu du PCF vers la social-démocratie permettant à celle-ci de se déporter vers le centre droit pendant que la droite se radicalise dans un sens ultraréactionnaire ? Est-il encore possible d'en rester à des explications du type « c'est la faute de Mélenchon » (lui qui porte une grande responsabilité, par ailleurs, dans la situation politique actuelle) pour justifier le cinglant échec de F. Roussel, de sa ligne et de ceux qui ont tenté de lui donner une coloration "marxiste" ?

Depuis sa création il y a 20 ans par des camarades du PCF – dont certains anciens y ont d'ailleurs conservé la carte –, le Pôle de Renaissance communiste en France (PRCF) alerte sur la funeste évolution qui touche aussi bien le PCF que la situation politique nationale et internationale. Les analyses du PRCF se révèlent conformes à la réalité, à savoir :

- **La fascisation démultipliée en Europe** depuis au moins la chute de l'Union soviétique et la honteuse criminalisation du communisme historique et du marxisme-léninisme qui a suivi. Cette fascisation se traduit par l'explosion de l'extrême droite partout en Europe, sur les plans institutionnel (arrivée de l'extrême droite au pouvoir en Italie, aux Pays-Bas, en Hongrie, etc.) ET idéologique, à l'image des résolutions scélérates adoptées au "Parlement" européen » depuis près de 20 ans – dont celle du 19 septembre 2019 faisant du communisme soviétique un équivalent du nazisme ! En outre, comment prétendre lutter contre le fascisme en France si, dans le même temps, on soutient le régime PRONAZI de Kiev où les bataillons Azov, Aïdar, Kraken et tant d'autres martyrisent les communistes et les syndicalistes (comme à Odessa le 2 mai 2014) ?!
- **La marche à la guerre mondiale promue par l'Axe UE-OTAN**, contre la Fédération de Russie – dont le régime issu de la contre-révolution de 1991 est certes réactionnaire et anticomuniste, mais qui refuse l'extension du principal danger pour la paix mondiale qu'est l'hégémonisme états-unien –, mais aussi contre la Chine populaire, Cuba socialiste, la Corée populaire sans compter le peuple palestinien en voie d'épuration ethnique.
- **La dissolution de la France dans l'Axe UE-OTAN**, que les infâmes résolutions du 30 novembre 2022 – malheureusement approuvée par les députés du PCF, Fabien Roussel et André Chassaigne en tête – et de novembre 2023 ont accélérée. Dans le premier cas ont été approuvés par les LR, la Macronie, le PS, EELV et le PCF – LFI et le RN s'abstenant – l'ancrage de la France dans l'OTAN et l'élargissement de cette dernière à la Suède et à la Finlande, mais aussi le soutien militaire et financier au régime ouvertement PRONAZI de Kiev. Dans le deuxième cas, c'est l'approbation pure et simple du « saut fédéral européen » promu par le couple Scholz-Macron qui signifierait l'enterrement définitif de la souveraineté et de l'indépendance nationale et, par voie de conséquence, le possible écrasement de tout mouvement de contestation populaire par une « armée européenne » liée à l'OTAN en voie de constitution et l'impossibilité de construire le socialisme dans notre pays.
- **L'éclatement de la République laïque, une et indivisible** sous les coups de boutoir des partisans du « saut fédéral européen », du « pacte girondin » et des régionalismes promouvant le « droit à la différenciation des territoires » antagonique avec le principe fondamental d'égalité entre tous les citoyens. Une aubaine pour l'extrême droite qui fait ancrer dans les esprits l'idée essentialiste

de différence génétique entre les individus. Tout cela sur fond d'officialisation même plus rampante de l'anglais comme seule "langue de travail" officielle de l'Europe avec de graves dangers pesant à terme sur l'ensemble des langues nationale du sous-continent européen.

- **La destruction de toutes les conquêtes sociales et des services publics** depuis que les euro-gouvernements successifs depuis Raymond Barre en 1976 (!), de droite et dits de « gauche » ont fait le choix de l'euro-austérité à perpétuité pour le pays.

Or les résultats des législatives viennent de placer la France dans une phase de grande incertitude et, plus encore, de potentielle mise sous tutelle sous la coupe de l'Axe UE-OTAN via une possible « grande coalition » dont la Macronie, une énième fois sauvée par un « réflexe barrage » indiscriminé, sera une composante inévitable. Avec pour conséquence, le risque d'une accélération de la funeste marche vers la guerre et de la dissolution de la France dans l'Axe UE-OTAN. Et cela d'autant plus que l'UE vient de placer la France en "procédure de redressement pour déficit excessif" ! Plus que jamais, il est patent que prétendre changer la France tout en restant dans le mortel carcan européen et en pariant sur l'introuvable "Europe sociale" est un pur mensonge qui désarme les travailleurs : à l'intérieur de l'UE, que ses traités définissent comme une "économie de marché ouverte sur le monde où la concurrence est libre et non faussée", il ne peut y avoir que délocalisations sans fin, privatisations, destruction des retraites, de la Sécurité sociale, des services publics, du "produire en France", de l'Education "nationale" et de l'agriculture paysanne .

Militants communistes de tous bords, et plus spécifiquement vous, adhérents et sympathisants du PCF et du MJC, **il est URGENT d'en finir avec une mortifère dépendance à l'égard de la social-démocratie, fruit de l'abandon de tous les fondamentaux communistes depuis 1976 : dictature du prolétariat, marxisme-léninisme, centralisme démocratique, référence à la classe ouvrière, objectif de la révolution socialiste, rôle dirigeant de la classe laborieuse dans le passage au communisme, unité du patriotisme républicain et de l'internationalisme prolétarien telle que la prônait Jacques Duclos, etc.** Il est également temps de prendre enfin en compte toutes les urgences évoquées ci-dessus pour reconquérir les travailleurs qui se tournent désormais tragiquement vers le RN... ou vers l'abstention.

C'est pourquoi les militants franchement communistes du PRCF, dont le président Léon Landini est le dernier FTP-MOI survivant dans le pays et l'héritier fidèle de l'esprit du Front populaire, de la Résistance communiste armée et du Conseil National de Résistance (CNR) auquel il a œuvré, vous tendent la main dans un esprit de fraternité mais aussi de responsabilité avec un seul objectif : **engager un libre débat pour reconstruire rapidement un VRAI Parti communiste**, autrement dit :

- un parti qui applique les principes du marxisme-léninisme à notre époque et qui ne verse pas dans l'autoflagellation et dans l'antisoviétisme parfaitement exploités par l'ensemble des forces réactionnaires et fascisantes ;
- un parti en rupture totale avec l'idéologie et les pratiques de la « social-démocratie » qui passe son temps à trahir les travailleurs depuis 1914 et qui vient, une nouvelle fois, d'être ressuscitée par la NUPES, puis par un "nouveau front populaire" totalement euro-aligné et OTAN-compatible;
- un parti qui associe les drapeaux rouge de l'Internationalisme prolétarien ET tricolore de la Révolution jacobine et des sans-culottes, donc franchement inter-

nationaliste, franchement anti-fasciste, franchement anti-impérialiste ET franchement patriotique ;

- un parti portant un projet de rupture claire, cohérente et radicale avec l'ordre capitaliste dominé par l'Axe UE-OTAN, autrement dit le Frexit progressiste impliquant la sortie de l'euro, de l'UE, de l'OTAN et, ainsi, du capitalisme ;
- un parti portant la perspective d'un socialisme-communisme de nouvelle génération, en faveur de la paix mondiale, de la coopération internationale, de la démocratie populaire, de la souveraineté et de l'indépendance nationales, du progrès social, de la révolution écologique, de l'égalité de tous les citoyens et des Lumières communes.

Dès à présent, nous vous tendons la main et vous proposons de nous retrouver le plus vite possible – dès cet été ou dès la rentrée – pour des rencontres et/ou des réunions formelles ou informelles que les militants franchement communistes du PRCF et de la JRCF initieront partout en France. Ne vous laissez plus entraîner ni dans les combines électoralistes mortifères, ni dans une funeste ligne euromutante qui vise à éradiquer le courant communiste, ainsi que le syndicalisme de classe et de masse, dans notre pays, pour le seul profit du grand capital, des fascistes et des fauteurs de guerre mondiale.

Plus que jamais, alors que le camp euro-atlantique s'apprête à plonger le pays, voire le monde, dans un nouveau cycle d'euro-destruction, **il est urgent de se retrouver dans un Parti franchement communiste car, comme le disait Georges Dimitrov, "l'avenir appartient aux révolutionnaires" !**